



Communiqué de presse
Septembre 2023

« LES JOYEUX MOTS » : CHARLES & ALICE CONTINUE DE MAINTENIR LE LIEN AVEC NOS AÎNÉS

Depuis 2019, Charles & Alice - l'entreprise spécialiste des desserts aux fruits implantée dans le Sud-Est de la France - organise une **opération solidaire nationale** : « **Les Joyeux Mots** ». Cette action offre la possibilité aux enfants d'envoyer des messages à nos aînés en maison de retraite pour leur donner le sourire.

Une initiative qui a de nouveau porté ses fruits en 2023 !

Cette année encore l'opération a motivé **de nombreux enfants** à écrire de leur plus belle plume des **messages réconfortants à destination de nos aînés**.

6 écoles de toute la France ont participé à l'initiative. Celle-ci a également été **relayée en GMS** jusqu'à fin décembre 2022 sur une sélection de packs en magasins.

Au total, **plus de 1 000 petits mots et dessins** ont été récoltés.

Toutes ces attentions ont été accrochées **sur 95 000 pots de desserts Charles & Alice en collaboration avec le CAT de Carpentras**. Ces pots seront **envoyés durant le mois de septembre 2023** et seront disposés sur les plateaux des personnes âgées en établissements partout en France.

